



## Bericht des Gemeinderats an den Grossen Gemeinderat

### Orientierungen/Verschiedenes

#### Beantwortung einer Anfrage

G-Nr. Int.2025-0072

**Anfrage Rüeegger, Tartanbahn bzi** (Gemeinderat vom 14.05.2025)

Die Anfrage von Roger Rüeegger vom 18. März 2025 wird wie folgt schriftlich beantwortet:

Die Tartanbahn der Sportanlage bzi gehört nicht der Einwohnergemeinde Interlaken und wird auch nicht von der Gemeinde (Schule) genutzt. Entsprechend war der Gemeinderat bisher nicht involviert. Das Bildungszentrum Interlaken bzi betreibt die Anlage. Sie wird für die Schule genutzt und an Vereine vermietet. Als kantonale Berufsfachschule sind sie vom Amt für Grundstücke und Gebäude (AGG) abhängig, das den grossen Unterhalt der Liegenschaften und Umgebung verantwortet. Dazu gehört auch der Aussenbereich der Sportanlage.

Den bzi-Verantwortlichen ist der schlechte Zustand der Bahn bewusst und dass sie saniert werden müsste. Entsprechende Eingaben in den vergangenen zwei Jahren wurden vom AGG wegen der Priorisierung der Bauvorhaben innerhalb des Kantons abgelehnt.

Die Anfrage von Roger Rüeegger im GGR vom 18. März 2025 konnte das Anliegen des bzi (und der Vereine) für eine Sanierung der Bahn unterstützen. Der parlamentarische Vorstoss wurde während des Jahresunterhaltsgesprächs zwischen dem bzi und dem Objektmanagement des AGG am 6. Mai 2025 besprochen. Als erste Massnahme wird das Objektmanagement bei einem Landschaftsarchitekten eine Expertise des Belagszustands der 400m-Rundbahn bzi in Auftrag geben, die als Grundlage für weitere Entscheidungen dienen soll.

